
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（２月２８日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　１番          　　　佐　　藤　　徹　　哉

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　フッ化物洗口事業について 保健福祉部長 健康づくり推進 

   課

  　　県は、フッ化物洗口事業の普及にどのように取り組んでい

   　くのか尋ねたい。

   

二　ふくしまグリーン復興構想について 知 事 自 然 保 護 課 

   

　　知事は、ふくしまグリーン復興構想の推進にどのように取   

　り組んでいくのか尋ねたい。   

  　

三　太陽光パネルのリサイクルについて 商工労働部長 次世代産業課 

   

    　県は、太陽光パネルのリサイクル関連産業の育成・集積に

   　どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

  　

四　情報発信について 総 務 部 長 広 報 課 

   

　　県は、ＬＩＮＥを活用した情報発信にどのように取り組ん   

　でいくのか尋ねたい。   

  　

五　本県への移住施策について 企画調整部長 地 域 振 興 課 

   

  　　県は、新たな関係人口の創出にどのように取り組んでいる

　のか尋ねたい。   

   

   六　県立高等学校改革について

    

　１　県教育委員会は、県立高等学校改革を進める上で、地域 教 育 長 教 育 庁 

   　　の理解促進にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

   

　２　県教育委員会は、県立高等学校改革に伴う空き校舎等へ 　　　〃 教 育 庁 

　　の対応について、市町村との協議をどのように進めていく  企 画 調 整 課 

　　のか尋ねたい。



                                                                             　　　１－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　学校でのマスクルールについて 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　県立高等学校における生徒のマスクの取扱いについて、県

   　教育委員会の考えを尋ねたい。

   

   八　不登校児童生徒への対応について 　　　〃       〃

   

  　　県教育委員会は、公立小中学校において、不登校児童生徒

  　に対するＩＣＴを活用した学習機会の確保にどのように取り

   　組んでいるのか尋ねたい。

     

   九　夜間中学について   　　〃   　　〃　

   

   　　県教育委員会は、市町村による夜間中学の設置促進に向

   　け、どのように支援していくのか尋ねたい。

   

   

   

  


